

BLOC-NOTES



Bages

● **Rifle.** Ce samedi, à 20 h, à la halle des sports, rifle du Bages badminton club.

Bélesta

● **Inauguration.** Ce samedi, à 10 h 30, au château-musée, inauguration de l'exposition « Mémoires de pierres, gravures rupestres de Cardagne et d'ailleurs ». Exposition visible jusqu'en novembre.

Maury

● **La musique éveille nos sens.** Au centre de loisirs, ce samedi à 15 h, avec Grandir à Maury de nombreux ateliers autour de la musique. Reconnaître le son des instruments, les styles de musiques et autres approches. Livres sur la musique à consulter. Présentation de l'EMF qui propose des cours de piano, guitare, chant, rythme, solfège à Saint-Paul-de-Fenouillet. Jusqu'à 20 h, avec la bibliothèque, première présentation de l'exposition « L'Union musicale de Maury : 1885-1981 ». Objets, photos, archives, partitions, instruments...

Pézilla-la-Rivière

● **Théâtre.** Ce samedi, à 21 h, au centre culturel, comédie « Bienvenue chez nous » par la compagnie Pourquoi pas.

Saint-Féliu-d'Avall

● **Visite guidée.** Ce samedi, à 9 h, à la mairie, visite guidée du village et des chantiers en cours.
● **Fête de la Saint-Jordi.** Ce samedi, à 15 h 30, au centre culturel Max-Havart, conférence de Daniel Hernandez qui présentera ses projets d'écriture, illustrés par ses ouvrages sur la Cerdagne.

Villemolaque

● **Contes en campagne.** Toute la journée, animations, spectacles, buvette et restauration. Dès 14 h, fête du jeu des Foyers ruraux devant l'espace Canigou (ou à l'intérieur en cas de mauvais temps). À 15 h 30, spectacle jeune public gratuit de Françoise Diep « C'était il y a si longtemps » (à partir de 5 ans). À 18 h 30, apéro musical animé par la formation Rumbo perdido. Paella au tarif de 10 €. À 21 h, à l'espace Canigou, spectacle de Guy Prunier et Marc Wolff « Révez-vous verrez ». Spectacle tout public à partir de 7 ans. Clôture de la soirée par un moment de convivialité organisé par le foyer rural.

BROUILLA

Vide-greniers

La commune avec le club de basket organise un vide-greniers dans les rues du village, **dimanche 14 avril**, de 7 h à 17 h.

THUIR

PÂQUES. La cloche en chocolat va embarquer dimanche à bord d'une barque catalane.

35 kg de chocolat bénit vont prendre la mer

Bientôt Pâques ! Demain, **dimanche 14 avril** est le jour des Rameaux, date à laquelle la Confrérie des chocolatiers catalans est très attachée puisque jour de célébration. Cette année, ce sont les locaux du pâtisier chocolatier Thuirinois Florent Masson qui ont accueilli les 12 autres membres de la Confrérie afin d'élaborer ensemble la 22^e cloche de Pâques qui sera la star de la procession. Pas moins de 35 kg de chocolat que le père Dieudonné Lokuli-Yongonga, prêtre de la communauté de paroisses Saint-Jean-Marie-Vianney des Aspres est venu bénir en amont, lors d'une petite cérémonie intimiste. Sébastien Ponramon, le tout nouveau président des artisans chocolatiers catalans, installé à



► Le prêtre bénit la cloche de 35 kg, la 22^e du nom en présence des maîtres chocolatiers.

Thuir également, explique : « *Dimanche 14 avril à 14 h à Banyuls-sur-Mer aura lieu la traditionnelle procession avec partage du chocolat en fin de cérémonie. Les Rameurs de Banyuls nous ont fait l'honneur de nous proposer d'embarquer la cloche à bord d'une barque catalane, ce sera une pre-*

mière ! D'autre part, en présence des six confréries de chocolatiers, nous aurons le plaisir d'introniser un nouveau membre : François Rivière. Enfin, au nom de tous mes confrères, je salue Florent et Séverine de nous avoir ouvert les portes de leur atelier de fabrication. Du grand art qu'offrent gé-



néusement, tous les ans, ces artisans, défenseurs du vrai goût, des traditions, du savoir faire et... de la gourmandise !

► Les 13 chocolatiers : Coralie Comes (Cabestany), Laure Rodriguez (Le Soler), Delphine Deboux (Ille-sur-Têt, absente sur la photo), Florent Masson et

Sébastien Ponramon (Thuir), Jean-Michel Oster (Rivesaltes), Jean-Marie Garrigues et Robert Barajas (Saint-Assisole), Sébastien Lopez (Millas), Jean-François Laviose (Elne), Jacques Tellier (Palau-del-vidre) et enfin, Robert Hutges et Hubert Arnaud, qui même s'ils sont à la retraite n'ont rien perdu de leur maîtrise technique.

TRESSERRE

Le festival Contes en campagne s'enracine au village dimanche

Pour cette 25^e édition du festival Contes en campagne, la Fédération départementale des foyers ruraux (FDFR 66) sera présente dans les Aspres. Au cours de ce festival, les différentes propositions (spectacles, animations, apéro musical, repas, balade contée...) se dérouleront dans un périmètre restreint pour permettre de participer à tous les temps forts proposés. La journée de clôture du festival aura lieu à Tresserre le **dimanche 14 avril**. Au programme de ce dimanche : à 10 h, rendez-vous place Nova pour le départ de la balade contée musicale dans le village de Tres-

serre avec Jordi Mach et Nicolas Maeso : « Les fées s'invitent au pays des bruyères ». Les montages catalans résument de nombreuses histoires de fêtes, ces *encantades*, créatures de l'eau, qui apparaissent au bord des lacs et des cours d'eau, pour troubler l'esprit (et surtout le cœur) de ces jeunes pasteurs. Pour une fois, Pa d'Ocell invite ces récits dans la plaine, au pays des bruyères, accompagnés de chansons jetées par les balcons et les fenêtres. Les participants découvriront pourquoi les *dones d'aigua* ne lavent plus leur linge dans la vallée d'Eyne, ou comment Espiguette a sauvé le vicomte d'Évol de la fée

malfaisante du Gorg Negre. À 12 h, apéritif offert au public en compagnie des artistes, suivi d'un repas partagé à la Cave aux contes et d'une scène ouverte contes et musiques pour clôturer cette 25^e édition. Au cours de l'après-midi seront récompensés les enfants et adultes lauréats du 2^e concours d'écriture organisé par la bibliothèque municipale et le foyer rural. Des invitations sont disponibles sur demande en contactant le secrétariat de la FDFR66. ► Renseignements au : 04 68 35 00 65, au 06 87 62 32 81 ou auprès de Gérard au 06 14 57 40 89 et sur internet : www.fdf66.com

THÉZA

Football : les U13 de l'Atac-FC se distinguent

Les bons résultats des U13 de l'Atac-FC (Association Théza, Alénya, Comeilla-del-Vercol Football club) font la fierté du club. Les jeunes footballeurs venant des villages d'Alénya, de Comeilla-del-Vercol et de Théza, après une belle 1^{re} phase de brassage avant Noël, se sont qualifiés pour la 2^e phase en Départementale 1 poule A, qui regroupe les meilleures équipes départementales de cette catégorie. Depuis le début de ce nouveau championnat, l'équipe menée par Hamza Ouima a disputé neuf matchs dont six victoires et trois défaites et se classe désormais à la 3^e place de la poule composée de 12 clubs, à un seul



► Les U13 réunis au vestiaire.

point du premier. Espérons que ce groupe, qui est composé d'enfants qui se suivent depuis les premiers pas, puisse faire un super par-

cours jusqu'à la fin de l'année, pour rattraper la première place qualificative pour le championnat régional. Bonne route à cette jeune et super équipe.

Concert de François Valéry : on réserve

Le comité de jumelage Ordino-Thuir propose un spectacle exceptionnel de 3 h le **dimanche 19 mai** à partir de 14 h 45 au théâtre des Aspres.

François Valéry, accompagné de son pianiste choriste, interprétera durant 1 h 30 tous ses tubes. Un pur bonheur pour tous les fans. En 1^{re} partie, Jean-Pierre Millet chantera durant 40 minutes des chansons de variété française (Pierre Perret, Daniel Guichard, etc.), puis, Joël, sosie physique de Coluche, interprétera ses sketches. « *Nous vous attendons très nombreux pour cette 1^{re} car les bénéfices serviront entièrement des chiens d'assistance à des enfants, des adultes en situation de handicap moteur ou psycho-comportemental dans le but de favoriser leur autonomie.* Contact 10, rue Sacha-Guitry, 66750 Saint-Cyprien ou auprès de Françoise Olibo au 06 76 74 83 14 ou par mail : francoise.olibo@sfr.fr



► Un concert exceptionnel.

des jeunes et de la culture, ainsi que les **samedis 20 avril, 27 avril, 4 mai et 11 mai**, mêmes horaires, même lieu.

► Contact : 06 70 48 94 18, jean.campdoras@free.fr "L'association La catalane handi'chiens est basée à Saint-Cyprien et s'occupe d'éduquer et remettre gratuitement des chiens d'assistance à des enfants, des adultes en situation de handicap moteur ou psycho-comportemental dans le but de favoriser leur autonomie. Contact 10, rue Sacha-Guitry, 66750 Saint-Cyprien ou auprès de Françoise Olibo au 06 76 74 83 14 ou par mail : francoise.olibo@sfr.fr

ELNE

LA VOIX DU CLOCHER

● Modifications temporaires dans la collecte des déchets.

Depuis le mardi 9 avril et pour toute la durée des travaux, la collecte sera modifiée, boulevard du 8-Mai. Veuillez utiliser les bacs de regroupement situés au boulevard du 8-Mai pour déposer les déchets. Pour tous renseignements, contacter le service déchets de la communauté de communes Albères Côte Vermeille Illibérus au 04 68 81 63 77.

● **Médiathèque.** **Lundi 15 avril** à 9 h 30, bébés lecteurs. Venez avec votre

tout-petit découvrir des albums pour un instant de plaisir partagé.

► **Inscription** au 04 68 37 94 00. À 17 heures, Le coin des curieux. Un coup de cœur pour un CD, un livre, une BD ou un film ? Désir de partager avec d'autres personnes son avis et ses envies ? Rejoignez Le coin des curieux pour échanger avec d'autres et prolonger ainsi le plaisir de découverte.

● **Prochain conseil municipal.** **Mercredi 17 avril** à 20 h 30, salle du conseil municipal.